

## **Mitteilung für die Bezirksvertretung Mitte zur Bürgereingabe Schloßhofstraße; hier: Fußgängerüberweg (FGÜ) Höhe Wickenkamp**

Das Amt für Verkehr teilt ergänzend zur Stellungnahme vom 16.03.2023 mit:

Aufgrund der Baustelle in der Stapenhorststraße (Verlegung einer Stromleitung) und den dadurch bedingten Umleitungsverkehren ist bisher noch keine Verkehrszählung erfolgt, da dies nicht aussagekräftig möglich war. Dies soll entweder kurz vor bzw. nach den Herbstferien erfolgen.

Da durch den benachbarten und nur ca. 150 m entfernten FGÜ am Kreisel Drögestraße bereits eine sichere Querungsstelle bei im Bedarfsfall zumutbarer Entfernung besteht, ist aus Sicht des Amtes für Verkehr kein kurzfristiges Handeln erforderlich.

Sofern die Einrichtung eines FGÜ weiterverfolgt wird, dürfte dieser nicht im direkten Verlauf in Richtung Einmündung Wickenkamp angelegt werden, sondern nur versetzt zu dieser. Dies hätte Auswirkungen auf die derzeit vorhandenen Stellplätze, da diese zur Verbesserung der Sichtsituation (teilweise) entfallen müssten. Auch die Beleuchtungssituation wäre zu überprüfen und ggf. auf die erforderliche Helligkeit anzupassen.

i.A.

gez. Lewald